
⼤⽮ 剛康

俳優・タレント

1992年藤沢⽣まれ、藤沢育ち。

太⽥プロダクション所属。

苦⼿なものは、くじら。
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     ⾃⼰紹介をお願いします。    

「藤沢の顔」を⽬指しております、俳優でタレントの

⼤⽮剛康です。

俳優としては近年、特撮ドラマ「海洋戦⼠シーセーバー」

で主演をやらせていただきました。また、モノマネのお仕

事で嵐・⼆宮和也さんのそっくりさんとしてＴＶやものま

ねショーに出演させていただいたり、⼤⽮剛康としてtvkの

お昼の情報バラエティー「猫のひたいほどワイド」(※以

下、猫ひた)に9年間リポーターとして出演させていただい

たりしてます。最近では⽉1回、太⽥プロの芸⼈さんたちと

ライブをして、地元藤沢に根差した活動をしています。

まとめると「なんでもやります！」なエンタメ⼈間です

(笑)
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おおや  たかやす



「海洋戦⼠シーセーバー�」は江の島のヒーローですよね！
何か思い出があれば教えてください。 

そう僕、実は江の島のヒーローなんです！(笑)

⼩さい頃から慣れ親しんだ江の島で、ヒーローものの撮影

ができたのは「ここまでこれた⾃分！」っていう誇らしい

気持ちの反⾯、⾃分でいいのか⼼配もありました。

藤沢のお⼦さんたちから「あ！シーセーバーの⼈だ」と⾔

われたのは嬉しかったですね。

猫ひたに出演して藤沢の魅⼒を伝えてくださっていますよね

猫ひたでは、藤沢市内のエリアなどで、今まで知

らなかった新しい発⾒ができた時に喜びを感じて

います。例えば「獺郷（おそごう）」という地名

を知ったのも僕、猫ひたが初めてなんです。この

ページを⾒てくださっている⽅で、共感してくだ

さる⽅多くないですか！？

バスや電⾞で⾏きづらいところでも、SNSやお⼿

紙で「あそこ⾏ったよ」というお声をいただける

と嬉しいです。

２

猫ひたのロケで、思い出に残っているお仕事はありますか？

江の島で、ふんどしを履いてアマモを植えたお仕事ですね。

アマモは海をきれいにする海藻なんですが、江の島は波や潮

の流れが強く、台⾵の影響も受けるので、ただ植えるだけで

は成⻑しにくい環境なんです。そこで潜るのも⼤変な中、重

しや鉄の格⼦を運ぶ作業をしましたが、そこで溺れかけまし

た(笑)当時のディレクターから「地元の江の島の海を肌で感じ

なければどうする！」と⾔われて、ふんどしを渡され、ノリ

ノリでやりました！



  芸能界に⼊ろうと思ったきっかけを教えてください。     

興味を持ち始めたのは、ドラマ「ナースのお仕事」が

きっかけです。観⽉ありささんが演じる朝倉いずみに

会いたいという気持ちからこの業界を⽬指し始めまし

た。だから僕の最終ゴールは、観⽉ありささんに挨拶

にいくこと。

観⽉さんとお会いできるまで、僕この業界辞められな

いんです！！

   ⼩学⽣時代の思い出     

⼤道⼩学校の５、６年⽣の時にやったオペレッタ（⾳楽劇）

です。当時の担任の先⽣が提案してくれて、作品選びから

台本作り、お芝居の練習、⾳楽など全部⾃分たちで作り上

げました。⾃分たちが主体となって作り上げる経験ができ

たことは今でも誇りに思っていますし、環境を与えてくだ

さった先⽣に感謝しています。芸能界に⼊ろうと思った原

点の⼀つです。5年⽣の時は「アラジン」、6年⽣の時は

「⻑くつ下のピッピ」をやりました。

5年⽣の時は、主役のアラジンだったんです！！
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   中学⽣時代の思い出     

レディオ湘南で職業体験をしました。その頃は⼦役養成所に⼊っていて、メディアに

興味があったので、レディオ湘南のＤＪハギーさんの番組に出させていただきまし

た。今でもテープが残っていて、最近聞き直したらむず痒くなりました(笑)

その時からお芝居をしたいという思いは、明確に⾃分の中にありましたね。



     趣味・特技     

①モノマネ
⼆宮さんが出ている作品を

めちゃくちゃ⾒て研究しています！

⼆宮さんのモノマネができるのは

僕くらいしかいないですから！！(笑)

②ダンス
ダンスは、中学⽣の時から習っていたのでできます。EXILEさんの事務所のダンススクー

ルで習ったり、⼤学の時もダンスサークルに⼊って、⾃分で振り付けしたり下級⽣に教え

ていたりもしていました。

③トランペット
特技って⾔えればいいなあ〜(笑)⼀応吹けるんですが、トランペットが特技と⾔って失敗

したことがあって・・・吹奏楽が舞台の作品のオーディションを受けた時に、会場で吹い

たら、それじゃ特技とは⾔えないと怒られて帰りました・・・
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最近は、⼆宮さんがおっしゃっている「⽬標を作らず、⾃分が成り上がる」

っていうのに寄せています。

本当に⼆宮さんに似ていますよね！    

11年間⼆宮和也さんのモノマネのお仕事をやらせていただいています！⼆宮

さんご本⼈にはお会いしたことがないので、お会いして⾃分の存在を知って

いるのか聞いて、何かお⾔葉をいただきたいです。今年はモノマネのお仕事

にも⼒をいれて頑張っていこうと思っています。あわよくば、⼆宮さんのモ

ノマネディナーショーができたら最⾼だなあって！！

⽬標としている芸能⼈は？    



⼩さい頃からジャンボプールで泳いだ
り、交通公園でもよく遊んでいました！
僕、昔の⼩⽥急線の⾹りが好きで、公園
内にある⼩⽥急線の⾞両にも⾹りが残っ
ている感じがするんですよね。

辻堂海浜公園

サンパール広場
(藤沢駅北口ペデストリアンデッキ)

藤が岡団地周辺

⼩中⾼時代に⼀番⻑く住んでいました。
今⾏ってもほっこりした気持ちになりま
す。だんだんマンションなどが建ち、昔
と違う⾵景になってしまっているのは寂
しいな。

江の島、テラスモール湘南

江の島やテラスモール湘南など開放的な
場所が好きなんです！
歩くのが好きで、藤沢駅からテラスモー
ル湘南まで歩いたり、江の島も⼀周しち
ゃいます。歩いて空気やまちを感じるの
が好きですね。

⼤⽮さんおすすめ
スポット4選！
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初めて好きな⼥の⼦ができたときに、
サンパール広場でデートの待ち合わせ
をしました！思い出の場所です。



     藤沢市⺠の皆様へメッセージ     

僕のことを全然知らない⽅もたくさんいる

と思うので、認知してもらえるように活動

を頑張ります！僕は今も魅⼒的な藤沢を、

もっと魅⼒あふれる藤沢にしていきたいな

と思っています。地元愛が強い⽅が多い藤

沢の⽅たちと、何かのきっかけで⼀緒に⾼

めあえる場があったら嬉しいし、もしそう

いう機会があれば皆さんと⼀緒に藤沢を盛

り上げていければいいなと思います。

休⽇はどのように過ごしていますか。       ��
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藤沢市内の飲⾷店でランチやディナーを⾷べるか、⾏きつけ

のお店で親しい⼈たちとお酒を酌み交わすことが多いです

ね。カフェでセルフ作戦会議もします。僕の職業って、セル

フプロデュースが⼀番⼤事。僕の⾔動や⾏動が全部仕事に響

いちゃうから、ノートやiPadに書いて⾃分の中を整理して

います。⾒かけたら声をかけてください！

好きなお酒は？       ��

ウイスキーとワインが好きです。僕、藤沢のワインまつり

が⼤好きなんです。初めて⾏ったのが9年前くらいなので

すが、それから毎年楽しみにしています。


